

Corina Machado irá a la ceremonia del Nobel

Partidarios muestran su apoyo con manifestaciones en el mundo

La opositora venezolana María Corina Machado, que vive en la clandestinidad en su país, confirmó que estará en Oslo la semana que viene para recibir su Premio Nobel de la Paz, anunció ayer el director del Instituto Nobel a la AFP.

“Estuve en contacto con la señora Machado esta noche y me confirmó que estará en Oslo para la ceremonia”, afirmó Kristian Berg Harpviken. “Dada la situación de seguridad, no podemos dar más detalles sobre la fecha y la forma en que vendrá”, añadió en un mensaje a la AFP. La posibilidad de que la opositora de 58 años participara en la ceremonia de entrega del Nobel el 10 de diciembre era objeto de grandes interrogantes. En noviembre, el fiscal general de Venezuela declaró a la AFP que Machado sería considerada “fugitiva” si abandonaba el país para recibir su premio.

“Nada es 100% seguro en el mundo, pero esto es tan seguro como puede serlo”, precisó Harpviken en la emisora de radio NRK.

Estuve en contacto con la señora Machado (...) y me confirmó que estará en Oslo para la ceremonia”

KRISTIAN BERG HARPVIKEN
Director del Instituto Nobel

Mientras, partidarios de María Corina se manifestaron en varias ciudades del mundo para conmemorar su Premio Nobel de la Paz, antes de la ceremonia.

Decenas de personas marcharon por Madrid, Utrecht y otras ciudades en apoyo a Machado. Los seguidores en Lima, capital de Perú, portaban retratos de Machado exigiendo una “Venezuela Libre”. Machado recibió el premio el 10 de octubre.

Fallece exgobernador opositor

A su vez, María Corina y el también líder opositor Edmundo González Urrutia advirtieron que el fallecimiento, bajo custodia del Estado venezolano, del exgobernador de Nueva Esparta (insular) Alfredo Díaz revela un “patrón sostenido de represión estatal”, y denunciaron que ya son siete los presos políticos que han muerto en prisión luego de las presidenciales del 28 de julio de 2024. “El sistema de seguridad y penitenciario ha sido instrumentalizado para perseguir, castigar y quebrar a quienes piensan distinto”, aseguraron los líderes opositores.

El Ministerio para el Servicio Penitenciario de Venezuela informó que el exgobernador preso murió por un infarto. ● Agencias



MARTA PÉREZ, EFE

Asistentes a marcha en apoyo a María Corina en Barcelona.